



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger in der Gemeinde Rastorf.

Wir sind aufgefordert die aktuelle und zukünftig Lärmsituation in unserer Gemeinde zu bewerten und gemeinsam zu reflektieren, wie man diese verbessern kann.

Laut **Lärmaktionsplanung gem. § 47d Bundes-Immissionsschutzgesetz** müssen wir dies bis Ende September 2024 abschließen.

Für ein Meinungsbild würden wir uns freuen, wenn möglichst viele, den via QR-Code erreichbaren Fragebogen, ausfüllen würden.



<https://forms.office.com/e/GiWiqH046w>

Der Fragebogen soll bis zum 02.09.2024 online bleiben.

Am **09.09.2024** möchten wir alle Bürgerinnen und Bürger aus Rastorf **um 19:30 Uhr** ins **Bgm.-Dibbern-Huus nach Rosenfeld** einladen, um aktiv über die Lärmsituation zu diskutieren.

Neben dem Hauptthema Lärm, möchten wir die Gelegenheit nutzen ebenfalls über die Aktualisierung unseres Leitbildes zu Informieren und in den Austausch zu kommen.

Das „Lärm-Projekt-Team“:

Rainer Lembke, Friedrich Rantzau, Henning Golldack
(12.08.2024)